
都城市肥育牛振興連絡協議会様より

顬鬭
、、
懿臧轢・

会長さんと 市役所

の畜産課の方が

いただき ま 𥽜 ! 来て 下さい ました !

2022.11.22

綺麗な宮崎牛 ! !

○・棚.sc:0#t0

1 ありがとう ございます
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おおむたこども園の 園児の 。

中にも 、 家や おじいちゃん
お

ばあちゃん ちに 牛がいる よ ! !

という 子たちが沢山 いました仮 牛肉についての説明 も

みんな真剣に
開い て い ました 。

靂吉 罐
鳳鼐•
飇壩飛!
今日の給食は

3才未満児さんも ホットプレートで

お肉を小さく し て お肉 を

食べました ! ・ 韱莍韱事


